

Feierlicher Gottesdienst zur bestandenen Probezeit

Bad Pyrmont/Holzminden, 08.02.2019. 28 Auszubildende feiern anlässlich der bestandenen Probezeit einen fröhlichen Gottesdienst in der Kapelle des AGAPLESION EVANGELISCHES BATHILDISKRANKENHAUS

Am 18.01.2019 hatten die Schülerinnen und Schüler des Kurses 8/18, die ihre Ausbildung in der Gesundheits- und Krankenpflege im August 2018 begonnen haben, einen Grund zu feiern: Die Probezeit ist bestanden! Gemeinsam mit den Krankenhausseelsorgern Annett Speel und Bernhard Jess hat der Kurs unter dem Motto „Suche den Frieden und jage ihm nach (Psalm 34,15)“ einen Gottesdienst gestaltet und gefeiert.



Pastor Jess begrüßte alle Anwesenden mit den treffenden Worten „Der längste Weg beginnt mit dem ersten Schritt. Ihr erster Schritt ist nun die bestandene Probezeit!“ Das Motto des Gottesdienstes spiegelte sich auch in dem Predigtgespräch von Pastorin Speel und Pastor Jess wider: Sie gaben den Schülerinnen und Schülern mit auf den Weg, stets auf ihren eigenen inneren und äußeren Frieden zu achten und zu bedenken, dass man Frieden nicht besitzt sondern ihm nachjagen muss - für sich selbst und auch für andere. Frieden ist laut der Krankenhausseelsorger eine Fähigkeit, die Ruhe im Herzen zu bewahren – dies ist wohl für das weitere Berufsleben der angehenden Gesundheits- und Krankenpfleger ein besonders wertvoller Tipp!

Auch die Kursleiterin Angela Meyer hat es sich nicht nehmen lassen, den Schülerinnen und Schülern etwas mit auf den Weg zu geben. Jeder aus dem Kurs nannte vorab einen Begriff, der für sie bzw. ihn mit der Probezeit und dem bisher Erlebten in Verbindung steht. Frau Meyer verpackte dies in einen fröhlichen Reim, der zu einigen Schmunzeln und Lachern führte. Im Anschluss durften sich die Schülerinnen und Schüler noch über kleine Präsente, die sie auf dem Weg durch das weitere Berufsleben begleiten sollen, freuen. Hier lernten sie eine Tradition kennen, die auch zum Motto des Gottesdienstes passte: Ihnen wurden Lebenskreuze aus El Salvador, etwas Süßes und ein blauer Ballon mit Friedenstaube überreicht. Heike Spors, die Schulleiterin der Christophorus Gesundheits- und Krankenpflegeschule, beglückwünschte alle und freut sich mit den Lehrkräften auf den weiteren gemeinsamen Weg und natürlich auch auf das Frühstück im Anschluss an den Gottesdienst.



Das AGAPLESION EVANGELISCHES KRANKENHAUS HOLZMINDEN beglückwünscht die Schülerinnen und Schüler ebenfalls und ganz besonders natürlich die sechs Auszubildenden, die ihre Ausbildung an unserem Krankenhaus fortsetzen werden!

Die Probezeit bestanden haben (v. l. n. r.): Leander Robrecht, Denise Melissa Nesserler, Maximilian Rudloff, Ebru Dogan, Ina Janowitz, Jülide Elmali mit der stellvertretenden Pflegedirektorin Susanne Joppe und der Praxisanleiterin Christine Sander.

Der aktuelle Kurs ist bereits der Zweite, bei dem auch die Schülerinnen und Schüler aus Holzminden den theoretischen Teil der dreijährigen Ausbildung an der Christophorus Gesundheits- und Krankenpflegeschule in Bad Pyrmont absolvieren. Die dreijährige Ausbildung ist in einem Blocksystem organisiert, d. h. Theorie und Praxis wechseln sich ab. Während der theoretischen Phasen besteht für alle Auszubildenden des Standortes Holzminden die kostenlose Unterbringungsmöglichkeit im Wohnheim am Standort der Schule in Bad Pyrmont. Vor Ort stehen gemütliche Einzelzimmer und Gemeinschaftsräume, die während der Schulzeiten viel Platz für gemeinsame Abende bieten, zur Verfügung. Auch die Anreise wird per Shuttlebus montags und freitags kostenlos bereitgestellt. Der praktische Teil der Ausbildung erfolgt weiterhin am AGAPLESION EVANGELISCHES KRANKENHAUS HOLZMINDEN mit den qualifizierten und pädagogisch weitergebildeten Pflegefachkräften. Die Vorbereitung der jungen Erwachsenen auf das fordernde und spannende Berufsleben in der Gesundheits- und Krankenpflege wird auf diese Weise bestmöglich unterstützt und gefördert.

Weitere Informationen finden Sie im Internet unter <https://www.evkholzminden.de/>

Die **AGAPLESION EVANGELISCHES KRANKENHAUS HOLZMINDEN gemeinnützige GmbH** ist ein Krankenhaus der Grund- und Regelversorgung und verfügt über 183 Planbetten. Das Leistungsangebot erstreckt sich über die Fachgebiete: Kardiologie mit zertifizierter Chest-Pain-Unit, Gastroenterologie, Allgemein-, Viszeral-, Gefäß- und Unfallchirurgie, Anästhesie und Radiologie sowie Gynäkologie und die als „babyfreundlich“ zertifizierte Geburtsklinik. Außerdem befinden sich im Haus Belegabteilungen für Urologie, Orthopädie, Hals- Nasen- Ohrenheilkunde sowie Augenheilkunde. Eine weitere kooperative Zusammenarbeit besteht mit Praxen der Fachbereiche Onkologie und Nephrologie.

Das medizinische und pflegerische Leistungsangebot des Krankenhauses wird durch die angegliederte Tochtergesellschaft AGAPLESION MED. VERSORGUNGSZENTREN HOLZMINDEN gemeinnützige GmbH (MVZ) mit 11 KV-Sitzen, die sich auf neun Fachdisziplinen verteilen, ergänzt.

Als Lehrkrankenhaus der Medizinischen Hochschule Hannover und Ausbildungsplätzen an der Christophorus Gesundheits- und Krankenpflegeschule in Bad Pyrmont nehmen wir unsere Verantwortung in der Ausbildung junger Menschen wahr.

Somit gewährt das AGAPLESION EVANGELISCHES KRANKENHAUS HOLZMINDEN den Patienten moderne medizinische Behandlung und Pflege nach höchsten Qualitätsstandards.

Seit 2012 hält die AGAPLESION gemeinnützige Aktiengesellschaft mit 60 Prozent die Mehrheit der Gesellschafteranteile; die Stiftung Evangelisches Krankenhaus Holzminden hält 40 Prozent.

Die **AGAPLESION gemeinnützige Aktiengesellschaft** wurde 2002 in Frankfurt am Main von christlichen Unternehmen gegründet, um vorwiegend christliche Gesundheitseinrichtungen in einer anspruchsvollen Wirtschafts- und Wettbewerbssituation zu stärken.

Zu AGAPLESION gehören bundesweit mehr als 100 Einrichtungen, darunter 23 Krankenhausstandorte mit über 6.300 Betten, 35 Wohn- und Pflegeeinrichtungen mit über 3.000 Pflegeplätzen und zusätzlich 800 Betreuten Wohnungen, vier Hospize, 34 Medizinische Versorgungszentren, 15 Ambulante Pflegedienste und eine Fortbildungsakademie. Darüber hinaus bildet AGAPLESION an 19 Standorten im Bereich Gesundheits- und Krankenpflege aus. Mehr als 19.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sorgen für eine patientenorientierte Medizin und Pflege nach anerkannten Qualitätsstandards. Pro Jahr werden über eine Million Patienten versorgt. Die Umsatzerlöse aller Einrichtungen inklusive der Beteiligungen betragen über 1,2 Milliarden Euro.

Die alleinigen Aktionäre der AGAPLESION gAG sind verschiedene traditionsreiche Diakoniewerke und Kirchen. Auch durch diese Aktionäre ist die AGAPLESION gAG fest in der Diakonie verwurzelt und setzt das Wohl ihrer Patienten, Bewohner und Mitarbeitenden als Maßstab für ihr Handeln.

Pressekontakt

AGAPLESION EVANGELISCHES KRANKENHAUS HOLZMINDEN gemeinnützige GmbH

Forster Weg 34, 37603 Holzminden

Jana Mareike Schwarz, Assistentin der Geschäftsführung für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit und Unternehmenskommunikation

T (05531) 705 – 6441, F (05531) 705 – 288

janamareike.schwarz@evk-holzminden.de, www.evk-holzminden.de